

B5 Hermann Fehnker

Tagesordnungspunkt: 5. Wahl Liste Bezirksvertretung Münster-Mitte

Selbstvorstellung

Liebe Grüne,

seit 24 Jahren lebe ich mit meiner Ehefrau und drei Söhnen im Mauritzviertel. Ich habe Mathematik studiert und bin derzeit Bereichsleiter für Informationssicherheit bei einem Münsteraner Versicherungsunternehmen.

Meine Ideen für unseren Stadtbezirk basieren auf dem Motto "lebenswerte Stadt". Hierzu zählen für mich insbesondere

- **Fahrradverkehr fördern:** Ein wichtiger Aspekt eines lebenswerten Stadtbezirks ist eine nachhaltige und umweltfreundliche Mobilität. Wir müssen die Infrastruktur für Radfahrende weiter verbessern und das Radfahren als gesunde und umweltfreundliche Fortbewegungsmethode fördern. Dies trägt nicht nur zur Reduzierung des Verkehrsaufkommens bei, sondern auch zur Verbesserung der Luftqualität und der allgemeinen Lebensqualität.
- **Studierende unterstützen:** Studierende sind ein wichtiger Teil unserer Gemeinschaft und tragen zur kulturellen und wirtschaftlichen Vielfalt bei. Die Bezirksvertretung muss sie durch die Förderung von bezahlbarem Wohnraum und attraktiven Freizeitangeboten unterstützen. Dies umfasst die Schaffung von Wohnmöglichkeiten, die ihren Bedürfnissen entsprechen, sowie die Entwicklung von Kultur- und Freizeitaktivitäten und sozialen Treffpunkten.
- **Junge Familien fördern:** Junge Familien sind die Zukunft. Es ist wichtig, sie zu unterstützen, indem familienfreundliche Angebote und eine kinderfreundliche Umgebung geschaffen werden. Dazu gehören die Verbesserung von Spielplätzen, die Schaffung von Bildungs- und Betreuungsmöglichkeiten sowie die Förderung von Freizeitaktivitäten, die speziell auf die Bedürfnisse von Familien und Jugendlichen zugeschnitten sind. In unserem Stadtbezirk sollen Familien gerne leben und sich entfalten können.
- **Umweltschutz:** Der Schutz unserer Umwelt ist entscheidend für ein lebenswertes Stadtviertel. Wir müssen nachhaltige Projekte unterstützen und das Bewusstsein für umweltfreundliches Verhalten in unserer Gemeinschaft schärfen. Dies umfasst Initiativen zur Schaffung von neuen Grünflächen und die Unterstützung von Projekten zur Erhaltung unserer natürlichen Ressourcen. Wir müssen unseren Stadtbezirk grün und lebenswert machen, in dem Umweltbewusstsein und Nachhaltigkeit im Vordergrund stehen.

Mit eurer Unterstützung möchte ich mich für eine nachhaltige, familienfreundliche und zukunftsorientierte Entwicklung unseres Bezirks einsetzen.

Hermann



Alter:
56

Geschlecht:
Männlich